

Valentina Batista arribó al tenis de mesa español y buscará el ascenso con el CTM Costa Azahar



La tenimesista de nuestro departamento, Valentina Batista, debutó en el CTM Costa Azahar de España en la temporada de Primera División Nacional de aquel país y la deportista formada en la Asociación Sanrafaelina de Tenis de Mesa fue en búsqueda de diferentes sueños tantos deportivos como profesionales.

Siendo su segundo club en España-en el 2021 jugó para el Dama de Elche TM-este año buscará su segundo ascenso a la División de Plata Nacional

A la distancia, Diario San Rafael dialogó con la jugadora de 22 años quien nos comentó de este traspaso y expresó: “Esta oportunidad se da por un profesor de Buenos Aires que está como entrenador del club, y necesitaba a alguien que lo ayude con las clases, entonces me consultó si me interesaba venir para dar clases y a la vez jugar en el equipo femenino del club; así que me gustó la idea y acepté. Vengo para ayudar a la institución, estoy con contrato de media jornada y a su vez jugando en el equipo de damas”.

“La verdad estoy súper contenta por la tremenda posibilidad y también contenta por lo bien que me están tratando, la gente del club un lujo la verdad”, expresó la profesora de Educación Física.



Mencionando el aspecto deportivo, añadió: “Jugamos el fin de semana que llegué, y en resultados nos fue re bien, ganamos las 4 series donde yo gané todos mis individuales, se juegan dos individuales por serie. La idea es que el equipo femenino ascienda por eso vamos a ver cómo nos va durante lo que resta de la temporada”.

“Deportivamente en juego vine con poco entrenamiento ya que en San Rafael estaba solo dando clases y no jugaba prácticamente, pero bueno acá estoy entrenando un poquito y espero ayudar a que el equipo femenino ascienda, pero siempre con muchas ganas”, detalló Valentina.

También hizo referencia de cómo se siente, señalando que “la verdad que al momento de jugar estoy tranquila, trato de disfrutar el partido y ya se más o menos el nivel de juego que hay en la categoría, trato de usar la cabeza y estar segura de mí juego, y pro ahora las cosas van saliendo”.

De su rol en su nuevo club, contó: “Vengo a trabajar con grupo de iniciación deportiva y nivel intermedio, la verdad que estoy contenta viendo todo lo nuevo, aprendiendo también porque como es algo diferente pero con ganas de que sirva de experiencia y pueda ayudar al club desde mi lugar”.

Al terminar la nota, brindó detalles de dónde vive y hasta cuándo va a estar en el Viejo Continente, completando: “Estoy en un departamento que nos dan desde el club, con Julián Levin que es el otro profe de Buenos Aires y Lara una chica también de allá que vino como jugadora. Hasta el momento todavía no sé hasta cuando me quedo pero mínimo hasta el fin de la temporada que culminará en junio”.